

Werdenberger Delegation überzeugte am Heimanlass

Der SC Flös organisierte kürzlich den Flöserfisch. Im Vorfeld fand zudem die Kidsliga statt. In beiden Bewerbungen platzierten sich die Buchser Schwimmer bei den Allerbesten.

Schwimmen. – Kürzlich fand im Buchser Hallenbad der Flöserfisch mit einem Rekordteilnehmerfeld statt. Als sogenannte Vorläufer waren die Kids der Ostschweiz bei der Kidsliga am Start. Mit rund hundert Kindern aus St. Gallen, Graubünden und dem Liechtenstein wurden in verschiedenen Disziplinen wie Freistil und Rücken geschwommen, aber auch Startsprünge absolviert.

Die Flöser Schwimmcracks mit Michaela Leitinger, Kevin Feurer, Ramon Göldi, Samuel Sutanto, Tara Lukic, Ladina Lippuner, Giulia Ubaldini, Noemi Wyss, Francesca Ravelli, Sandra Wüest, Mia Baumgartner, Benjamin Menzi und Khye-Wen Ho zeigten her-

vorragende Leistungen und platzierten sich im ersten Teil der Kidsliga fast überall in den vorderen Rängen.

25 Medaillen für den SC Flös

Am Nachmittag bestritten 140 Athleten, darunter 42 Flöser, aus dem benachbarten Liechtenstein, Österreich und der Schweiz den traditionellen Flöserfisch. Schwimmschüler, poly-sportive Kids und Clubmitglieder zeigten dem Publikum ihr Können. Zur Überraschung aller erkämpften sich die sechsjährigen Schwimmschüler Edwin Ritter und Briana Augustu Antunes eine der begehrten Flöserfisch-Medaillen.

In der Staffel gewann das Team mit Ladina Lippuner, Noemi Wyss, Benjamin Menzi und Tobias Lämmli eine Silbermedaille. Tara Lukic, Michaela Leitinger, Flavio Schwendener und Manuel Bokstaller erkämpften sich fünf dieser «Goldfische». Insgesamt heimste die Flöser Delegation 25 Medaillen ein. (pd)